

Grußwort

Liebe Gäste, liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

herzlich willkommen zum Fair-Play-Day Wiesbaden/Rheingau! Es ist mir eine große Ehre und Freude, die Schirmherrschaft für dieses Event zu übernehmen, dessen Botschaft wichtiger ist denn je: Fairness, Respekt, Vielfalt und Toleranz in den Fokus zu rücken und gemeinsam unsere Demokratie vor ihren Verächtern zu schützen.

Diese Haltung darf kein Lippenbekenntnis sein. Wir müssen sie mit Leben füllen. Besonders gut geht das im Sport –gerade



zur jetzt beginnenden Fußball-Europameisterschaft. Ihre integrative Wirkung, die gemeinsame Fröhlichkeit und Freude an der Gemeinschaft ist eine große Chance. Der diesjährige Fair-Play-Day ergreift sie und kombiniert ein Integrationsturnier mit Information und Aktivitäten zum Mitmachen rund um Integration, Vielfalt und Demokratie. Und zeigt gleichzeitig jeglicher Form von Ausgrenzung die rote Karte.

Mein herzlicher Dank gilt den Organisatorinnen und Organisatoren, Helferinnen und Helfern sowie Sponsorinnen und Sponsoren, die mit ihrem großartigen Einsatz diesen Tag des respektvollen Miteinanders möglich machen. Ich wünsche allen Gästen eine inspirierende und bereichernde Erfahrung während des Fair-Play-Day 2024. Mögen Sie neue spannende Begegnungen haben, interessante Impulse bekommen und vielleicht sogar die ein oder andere Freundschaft knüpfen – im Zeichen eines respektvollen Miteinanders, heute und für die Zukunft.

Timon Gremmels

Hessischer Minister für Wissenschaft und Forschung, Kunst und Kultur

Schirmherr des Fair-Play-Day 2024